

Mardi 1 Avril 2025

### **RETOUR SUR LA REMISE DE 15 VÉLOS AUX LYCÉENS DE SAINT-VALERY-EN-CAUX : une action solidaire portée par la Communauté de Communes de la Côte d'Albâtre.**

Ce matin, la Communauté de Communes de la Côte d'Albâtre a officiellement remis 15 vélos au Lycée de la Côte d'Albâtre à Saint-Valery-en-Caux. Ces vélos, destinés aux séances de VTT dans le cadre des activités physiques et sportives de l'établissement, permettront aux élèves de pratiquer dans de meilleures conditions.

Cette initiative solidaire a été rendue possible grâce à un projet d'insertion et d'entraide. Les vélos d'occasion ont été remis en état par un groupe de jeunes âgés de 19 à 25 ans, accompagnés par le centre social Apostrophe et la Mission Locale Dieppe Côte d'Albâtre. Un engagement qui leur a permis de développer des compétences techniques et de s'investir dans une action concrète au service de la jeunesse locale.

#### **Un projet alliant solidarité, engagement social et mobilité durable**

La remise officielle des vélos s'est déroulée ce mardi 1er avril à 10h, en présence de Mme Guillot, Vice-Présidente en charge du Développement Touristique, des loisirs, des espaces naturels, de la Base de loisirs du Lac de Caniel et des Grands événements, ainsi que des différents acteurs et partenaires du projet.



#### **Contact**

Service Communication de la Communauté de Communes - 02 35 57 97 90